
Stv. Schulte möchte für die CDU-Fraktion wissen, ob der Bürgermeister sich inzwischen schon in 
die Verwaltungs- und Ratsarbeit eingearbeitet hat. Er moniert die entspannte Tagesordnung des 
Haupt-und Finanzausschusses und die ausgefallene Sitzung des Stadtrates.  
 
BM Holberg erwidert, dass aufgrund von Urlaub und der „Allgemeinen Sommerpause“, nicht 
mehr Tagesordnungspunkte terminiert waren, auch aufgrund der fehlenden Planungs-, Bau- und 
Umweltausschusssitzung. 
 
Bürgermeister Holberg bemerkt, dass er von den Kollegen gut aufgenommen worden ist und er 
zuversichtlich im Hinblick auf die künftige gute Zusammenarbeit mit Rat und Verwaltung ist. 
Sicherlich gibt es noch verbesserungswürdige Dinge, wie ein Selbstverständnis der Mitarbeiter 
sich als Dienstleister zu verstehen, dies auch im Hinblick zum Standorterhalt Bergneustadts. 
Auch habe er schon einige Gespräche mit den ortsansässigen Firmen betr. Werbung für die 
Sekundarschule geführt.  
 
 
Erweiterung der Tagesordnung  
 
BM Holberg bittet die Tagesordnung um den Punkt „ 6.2 – „Kath. Grundschule Bergneustadt“ zu 
erweitern.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
Stv. Schulte bittet um eine kurze Pause zwecks Kenntnisnahme des Schriftsatzes.  
 
Dies wird vom Bürgermeister zugesagt.  
 
 


